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las instrucciones. 

El Secretario pregunta a los miembros de la reunión se aprueba por asentimiento la propuesta del profesor 

López Muñoz. Nuevamente toma la palabra oa Carina Tripiana García quiere saber qué se va a votar: si se 

aprueban todas a falta de que el VOA nos indiquen si son correctas o no y, en caso de que este Vicerrectorado 

indique que hay errores, se convocaría una nueva reunión del Consejo de Departamento para aprobar el resto. 

Puntualiza el Director que esta es exactamente la propuesta formulada por el profesor López Muñoz. El 

Secretario lanza la propuesta de aprobar por asentimiento todas las adendas a expensas de que el VOA indique 

lo contrario. No obstante, D. José Vicente Llanos Luis la reformula diciendo que se aprueban todas las adendas 

por asentimiento a expensas de realizar las consultas al VOA en relación a la modalidad 'B' de examen. 

Torna la palabra el profesor Valles Calatrava para proponer que se aprueben las adendas con la reserva de 

subsanar errores que observe el VOA. Interviene el Secretario para indicar que tendría que ser él mismo quien 

la remitiera a dicho Vicerrectorado y que fuera el VOA quien mediante su escrutinio, viera si había algún error. 

A este respecto, el Secretario indica que una vez que se suban las adendas en el Aula Virtual de cada 

asignaturas para el conocimiento del alumnado, el responsable de la publicación será el coordinador de la 

asignatura. De haber alguna incongruencia, la asignatura estará ya publicada en el Aula Virtual por lo que podría 

haber algún problema. 

Carina Tripiana interviene para matizar que una alternativa sería indicar al estudiantado que las adendas 

están pendientes de recepción por parte del VOA y que las instrucciones de los escenarios A y B podrá verse 

en Comisión de Calidad. 

Toma la palabra José Vicente Llanos para afirmar que está de acuerdo con lo que han expuesto tanto su 

compañera Carina Tripiana como el profesor Valles Calatrava y sugiere que sea el profesorado el que añada 

una matización para despejar dudas para el estudiantado. 

Acaba la reunión con la intervención del Secretario quien se compromete a poner la fecha del acuerdo de 

hoy en todas las adendas y remitirlas a los coordinadores de asignatura para, con posterioridad, enviarlas a 

los Centros y al VOA siguiendo el procedimiento indicado a espera de que se nos comunique algún error o 

matización. 

Acuerdos adoptados: 

Aprobación por asentimiento de todas las adendas del Departamento a expensas de lo que diga el 

Vicerrectorado de Ordenación Académica. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las diez horas y treinta y ocho minutos de la mañana, en Almería, 

a trece de julio de dos mil veinte. Como Secretario doy fe de lo anterior. 

EL SECRETARIO 

IBAÑEZ Firmado 

IBAÑEZ 

JOSE 

RAMON-

digitalmente por 
18AÑEZ 18AÑEZ 

JOSERAMON· 

Fecha: 2020.09.30 

EL DIRECTOR 

ALAMO FELICES 
Firmado digitalmente

FRANCISCO 

DIEGO_ 

Universidad de Almería 

Carretera Sacramento sin 

04120, La Cañada de San Urbano, Almería 
www.ual.es 

por ALAMO FELICES 

FRANCISCO DIEGO -

Fecha: 2020.10.01 

11 :18:45 +02'00' 

Departamento de Filología 

Edificio C - Humanidades 

Teléfono: 950015475 


